



769926
 CORE APROBÓ MÁS DE 600 MILLONES DE PESOS.

Aprueban más de \$600 millones para diseño de Centro Oncológico

El Consejo Regional de Antofagasta aprobó la entrega de \$629 millones para el diseño del futuro Centro Oncológico en Calama.

Fue así que los 16 consejeros regionales votaron a favor de la aprobación de los recursos para financiar el diseño de este nuevo dispositivo de salud, cuyo propósito es ampliar la cobertura de prestaciones oncológicas de la red asistencial,

tanto a nivel provincial como regional.

Cabe señalar que este será el Centro de Atención Oncológica Ambulatoria del Hospital "Dr. Carlos Cisternas" de Calama e implicará la implementación de un área de quimioterapia con 10 de sillones para la aplicación de tratamientos con fármacos citostáticos. Además, contempla una central de mezclas que es

donde se preparan las drogas; y un policlínico de Oncología Médica.

"Dada la relevancia e impacto que tiene esta enfermedad en Calama, decidimos -mientras se avanza en el Centro definitivo- adelantar la instalación de 4 sillones para quimioterapia, en un área del Hospital de Calama, lo que permitirá que prácticamente el 70% de los pacientes de Calama

que deben viajar al Centro Oncológico del Norte en Antofagasta para sus tratamiento de quimioterapia", dijo el director del Servicio de Salud de Antofagasta, doctor Francisco Grisolia.

Esta última iniciativa, que también fue presentada por el Servicio de Salud Antofagasta al Consejo Regional, demandará una inversión de \$390 millones provenientes del FNDR. 🗳️